

4月行事予定

日	曜	校内行事
1	火	学年始休業日
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	新任式 第1学期始業式 給食なし 午後停業 児童生徒をまもり育てる日
9	水	給食開始 地区別児童会 入学式準備 身体計測
10	木	入学式10:00～
11	金	縦割り班顔合わせ式
12	土	
13	日	
14	月	衛生強調週間 委員会活動
15	火	避難訓練(地震・火災)

日	曜	校内行事
16	水	伊予地区教科等研究集会 給食あり 4時間授業
17	木	全国学力学習状況調査 (6年 国・算・理)
18	金	読み聞かせ開始
19	土	交通安全の日 4月参観日、PTA総会、専門部会
20	日	伊予市長・市議会議員選挙
21	月	繰替休業日
22	火	
23	水	交通安全教室
24	木	家庭訪問(満野・下浜) 4時間授業
25	金	家庭訪問(上浜・日喰) 4時間授業
26	土	
27	日	
28	月	委員会活動 JRC週間
29	火	
30	水	第1回学校運営協議会

下灘小学校ホームページアドレス <https://shimonada-e.esnet.ed.jp/>
この他の行事等の様子も随時アップしています。是非ご覧ください。

6年生からのメッセージ

たくさん笑ったり、泣いたり、怒られたり、遊んだりして、この12年間多くの思い出ができました。卒業してもたくさんの思い出をつくっていききたいです。	卒業生
5年生へ。6年生になったら、勉強も難しくなるし、代表のあいさつや宣誓もあるけど、がんばってください。新しい学校のリーダーとして、学校を引っ張って行ってください。	卒業生
お父さん、お母さん。今まで6年間ありがとうございました。中学生になっても分かりやすく勉強を教えてね。これからどんどん成長していくので見守ってください。	卒業生
年長の時に引っ越してきて7年間。6人という毎日楽しかったです。ありがとう！お父さん、お母さん、中学校では友達をたくさんつくって、勉強も運動もがんばります。	卒業生
1年生へ。2年生になったらいろいろ変わったり難しくなったりするけど、楽しいこともたくさんあるからがんばってください。みんなと明るく元気に過ごしてください。	卒業生
5年生へ。教室がいっしょになって、いつもにぎやかで楽しかったです。6年生を送る会では、がんばってくれましたね。4月から新しい学校のリーダーズとしてがんばって！	卒業生
地域の皆さん、今まで6年間、毎日雨の日もボランティアで見守り活動をして下さって、ありがとうございました。中学校でも部活や勉強をがんばります。	卒業生



学校だより

No. 427

『明るく 元気に さわやかに！』

校長 伊賀上 純

下灘小学校の子どもたちは、今年一年、「明るく、元気に、さわやかに」過ごしていました。廊下での通りすぎりや水泳・陸上練習、登下校など折々に見せてくれた愛らしい笑顔や言葉、優しいまなざし。教室や運動場で見せてくれた生き生きと学ぶ姿は、教育目標である「明るく、元気に、さわやかに！」を実践してくれていました。令和6年度もあとわずかになってきました。この一年を振り返ると、様々なことがあり、子どもたちは、それぞれに力一杯、頑張り成長していました。うまくいくこともあれば、失敗してしまうこともあったと思います。失敗の中にこそ成長の種があるように思います。失敗を恐れず、前向きに取り組み、夢を語る子どもたちは、私たち教職員の予想を超え、しっかりと成長していたと思います。子どもたちの夢を形にするお手伝いのできる喜びをかみしめながら、令和6年度の卒業証書授与式に臨みたいと思っています。下灘の子どもたちの未来が明るく照らされ、充実した人生を送ることを心から願っています。

去る2月22日に開催された創立150周年記念式典では、多くの方に支えられ、地域と学校の距離がさらに縮まっていることを実感しました。これからも「学校を核とした地域づくりをする学校」を目指していきたいと考えています。そして、地域の方が学校に関わることで地域が盛り上がりれば幸いです。今後とも、下灘小学校に変わらぬ御厚情を賜りますことをお願いして、令和6年度末の御挨拶にさせていただきます。

創立150周年記念式典をしました。

2月22日(土)に創立150周年記念式典をしました。当日は、市長様をはじめ、教育長様、歴代の校長先生、地域の皆様に御来校いただき、盛会に式典を催すことができました。寄付に始まり、創立150周年記念行事に御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。



実行委員長の挨拶



校長の挨拶



市長様の祝辞

【市長様の祝辞(一部)】 本日は下灘小学校開校150周年記念式典の御開催、誠にありがとうございます。(中略) 下灘小学校は、明治7年に豊浦小学校として開校して以来、数回の名称変更や統合を経て現在に至っておりますが、今日まで、この自然豊かな地元下灘を愛し、明るく、元気で、さわやかな子どもたちを育て続けていただきました…。



【児童代表の挨拶(一部)】 (前略) すばらしい下灘小学校を作ってきたのは、その時代時代で、一生懸命生きてきた人々です。私たち在校生も、未来の下灘っ子がほこりに思える学校をつくっていけるよう、これからも明るく、元気に、さわやかに、がんばることを誓います。



学習発表会をしました。

創立150周年記念式典に続いて、学習発表会をしました。子どもたちが、これまでに学習してきたことを発表しました。



1・2年生は、漢字や計算など学習したことを発表しました。3～6年生に算数の文章問題を出题し、解いてもらいました。



3・4年生は、地域の店や駅などをめぐって知ったことをインタビューの形で発表しました。



5・6年生は、下灘小学校の歴史を振り返り、それぞれの時代には下灘小学校はどんな様子だったのかを劇にして紹介しました。

6年生を送る会をしました。

3月6日(木)に6年生を送る会をしました。6年生はいよいよ卒業が間近に迫ってきました。1～5年生は、お世話になった6年生の卒業をお祝いしました。



ぜん校ゲームが一ばんおもしろかったです。学年の出しものでは、せりふをこころの中であれんしゅうしてからいいました。さいしょはきんちょうしたけど、たのしかったです。6年生のギャグがおもしろかったです。 1年児童

学年の出しもので、せりふのカードをもってくるのをわすれてしまいました。ハプニングがおこって、せりふを上手に言えるかドキドキしたけど、しっかり言えてよかったです。 2年児童

6年生を送る会をしました。私たちの発表では少し緊張したけど、きちんと演技ができて大成功でした。6年生にプレゼントをあげたり、6年生からプレゼントをもらったりしました。もらったプレゼントは、大切にしたいです。 3年児童

6年生を送る会で、私は「なぎちゃん」の役をしました。1・2年生の発表は替え歌でおもしろかったです。6年生から在校生へのお礼の言葉を聞いたときには感動して泣きそうになりました。泣いたり笑ったりの良い6年生を送る会になりました。 4年児童

ぼくが5年の出し物の中で意識したのはポーズです。自分がなわとびで対決する出番のときに、きんちょうしたけど、うまくとべたので良かったです。司会もうまくできたので良かったです。学校かくれんぼで十秒以内に見つけられたのは残念でした。 5年児童

初めて見る側でした。5年生の出し物は6年生一人一人の名言集でした。私自身の名言は「デコピンするよ？」だと思っていたけど、ちがっていて、びっくりしました。全校ゲームもプレゼントもうれしかったし、楽しかったです。良い思い出になりました。 6年児童